

CON TODO A LA FINAL

Selección femenina de baloncesto vino de atrás ante Nicaragua y disputará el título ante Honduras



Marielena Vargas (10) sube fuerte con el balón ante la marca de la nicaragüense Carol Cooper (15). /Foto: Rafael Murillo



Leonardo Pandolfo

leonardo.pandolfo@aldia.co.cr
@LeoP_aldia

HATILLO

Costa Rica aprendió la lección. Los rivales en partidos de vida o muerte se transforman y Nicaragua lo demostró ayer claramente.

En la ronda de clasificaciones las nacionales aplastaron a las pinoleras por 64 puntos de diferencia, pero en la semifinal, Nicaragua estuvo arriba en el marcador los tres primeros cuartos y fue en el cierre que las ticas lograron una sufrida victoria por ocho puntos, con marcador final de 55-47.

Las costarricenses tuvieron una primera mitad para el olvido, donde el aro parecía más pequeño que el balón, porque no llegaban las anotaciones, mientras que la efectividad de las nicaragüenses se notaba posesión tras posesión en el compromiso.

El daño fue de diez puntos a la mitad del partido.

Hubo llamada de atención en el descanso y Costa Rica cambió, sobre todo su actitud en los últimos dos periodos.

Una presión asfixiante en toda la cancha fue la principal herra-

mienta de las ticas para frenar a sus rivales y empezar a remontar poco a poco en el marcador. Después del tercer cuarto, las nacionales ya ganaban el partido por dos puntos.

Con la ventaja en el marcador, el técnico nacional Warren Espinoza mantuvo la presión y sus dirigidas limitaron a cinco puntos la producción pinolera en los últimos diez minutos de juego.

Victoria sufrida pero bien trabajada en el complemento, que deja el equipo listo anímicamente para el juego de hoy por la presea de las justas regionales.

“Ellas vinieron a matar y a arrebatarlo lo que queríamos, pero no las dejamos”, afirmó la alero Silvia Betancourt tras el juego.

“Ahora sí es momento de pensar en la final. Tenemos que ser guerreras para ganar el oro”

Mónica Malavassi

Seleccionada de baloncesto